



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

LAPORAN SINGKAT

KOMISI X DPR RI

**(BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAHRAGA,
PARIWISATA, EKONOMI KREATIF, RISTEKDIKTI, DAN PERPUSTAKAAN
NASIONAL)**

Tahun Sidang	: 2014 – 2015
Masa Persidangan ke-	: III (Tiga)
Sifat Rapat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Umum Komisi X DPR RI
Hari/Tanggal	: Rabu, 22 April 2015
Waktu	: Pukul 15.00 - 16.50 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Ir.H.M.Ridwan Hisyam /Wakil Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	: Sarilan Putri Khairunnisa, S.Sos./ Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	: 1. Menerima aspirasi dari Federasi Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (FORMI); dan 2. Lain-lain.
Hadir	: a. 27 orang dari 53 Anggota Komisi X DPR RI. b. Ketua Federasi Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (FORMI), beserta jajarannya.

I. PENDAHULUAN

Setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum, Ketua Komisi X DPR RI/ Ir. H.M. Ridwan Hisyam, membuka Rapat Dengar Pendapat Umum Komisi X DPR RI dengan Ketua Pengurus Nasional Federasi Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (FORMI) pada pukul 15.00 WIB.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan dengan pertanyaan, masukan, dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. CATATAN RAPAT


1. Komisi X DPR RI mengapresiasi paparan FORMI mengenai kondisi dan perkembangan olahraga rekreasi di Indonesia serta paparan persiapan penyelenggaraan *TAFISA World Sport for All Games Tahun 2016* di Jakarta. Selanjutnya Komisi X DPR RI mendukung upaya dan langkah FORMI untuk mensukseskan penyelenggaraan event tersebut. (*bahan terlampir*)

2. Terkait persiapan dan penyelenggaraan *TAFISA World Sport for All Games Tahun 2016* di Jakarta, FORMI mengajukan kebutuhan anggaran sejumlah Rp.450.000.000.000,- (*empat ratus lima puluh milyar*). Selanjutnya terkait ajuan tersebut, Komisi X DPR RI akan menindaklanjuti dalam Rapat Kerja dan RDP (Rapat Dengar Pendapat) dengan Kemenpora RI.
3. Dalam rangka menyukseskan penyelenggaraan *TAFISA World Sport for All Games Tahun 2016* di Jakarta, Komisi X DPR RI mendorong FORMI untuk terus melakukan koordinasi khususnya dengan Kemenko PMK RI, Kemenpora RI, Kemendikbud RI, dan Kemenpar RI.
4. Dalam rangka melakukan sinergi pengembangan olahraga prestasi dan olahraga rekreasi, Komisi X DPR RI mendorong FORMI untuk melakukan koordinasi dengan Kemenpora RI, KONI dan KOI agar tidak terjadi tumpang tindih pembinaan antara cabang olahraga prestasi dengan cabang olahraga rekreasi .

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 16.50 WIB.

KETUA,



Ir. H.M. Ridwan Hisyam